



# 別所中だより

令和7年4月18日 4月号  
八王子市立別所中学校  
八王子市別所2-28  
Tel 042-676-6635

## Let's Challenge !

校長 中嶋 昭江

始業式は満開の桜の花が、入学式は桜の花びらが舞い生徒達の新たなスタートのお祝いをしているかのようでした。148名の新入生を加え、全校生徒420名で別所中学校の令和7年度が始まりました。保護者の皆さまには、お子さまの入学並びに進級、誠におめでとうございます。始業式・入学式とも生徒たちは大変落ち着いた態度で、よいスタートができました。

さて、学校は生徒たちや教職員、保護者、地域の人々から構成される一つの社会であり、実社会に出て生きていくために必要な力をつける場です。様々な人と関わりながら学びを通して、自分の存在が認められることや自分の活動によって何かを変えられたり、社会をよりよくできることなどの実感を持つことで成長していきます。特に、義務教育が修了する中学校の三年間は、心身共に大人へと大きく成長する時期です。中学生という多感な時期に色々なことにチャレンジし、成功や失敗の多くの経験を積むことが大切です。その経験が心の成長や感性を高め、大きな壁にぶつかっても乗り越えようとする力になるはずで。今、世の中は大変速い速度で、大きく変わりつつあります。AIやインターネットの進歩、新型コロナウイルスの発生等、今までの生活を変えなければならぬことが起こっています。特に、このような中で、将来、自分の夢を実現して、豊かに生きていくためには、「色々なことにチャレンジする力」が必要だと始業式・入学式で生徒達に話しました。

しかし、チャレンジは成功だけではなく失敗もあります。一歩踏み出すときに生徒達は「失敗したら嫌だな、どうしよう」と考え、前になかなか進めない。その一歩の勇気を出すために必要なことは、失敗しても安心してチャレンジできる環境です。学校では教職員一同、相手を思いやり、認め、協力できる学級・学年、学校作り、そして、一人一人の持っている力を伸ばす教育活動に全力で取り組んで参ります。今年度も前年度同様、保護者、地域の皆様のご支援・ご協力を賜りますようお願いいたします。

### 第46回入学式 ～ようこそ別所中学校へ～

4月9日（水）穏やかな春の日差しの中、別所中学校第46回入学式が行われました。前日には歓迎の気持ちを込めて2・3年生が新入生のために準備をしてくれました。会場に新入生が入場してくると会場は大きな拍手で包まれました。担任の先生からの新入生呼名で立派な態度を見せてくれた1年生の別所中学校の生活が始まりました。新しい環境で、新しい友だちや先生と共に色々なことに挑戦し、充実した中学校生活にしてくれるはずで。



10日に行われた生徒会主催のオリエンテーションでは2・3年生が委員会や部活動の説明を行い、1年生を歓迎している気持ちが伝わってきました。わからないことは何でも先生や先輩に相談してください。一緒に頑張っていきましょう。